



Les images



Une danseuse interprète sa variation classique lors d'un passage sur scène lors de la première journée du 52e Prix de Lausanne au Théâtre de Beaulieu. A l'issue de ces six jours de manifestation, des bourses seront attribuées aux meilleurs. Quarante-trois filles et 44 garçons venus de dix-huit pays différents y participent cette année. KEYSTONE/EPA/VALENTIN FLAURAUD



Un participant vêtu d'un costume du carnaval traditionnel pose pour une photo à Aurtizt, dans le nord de l'Espagne. KEYSTONE/AP/ALVARO BARRIENTOS



Des ouvriers finissent hier de fixer la navette spatiale Endeavour sur le site du futur centre aérien et spatial Samuel Oschin à Los Angeles. KEYSTONE/AP/RICHARD VOGEL